

La cantante estuvo en una audiencia por la querrela del doctor Pedro Vidal en su contra: no se retractó

Reapareció Karen Paola: "Me encantaría abrazar a Juan Pedro y decirle que lo amo"

NATALIA JUNCO

Durante 19 minutos, en el Juzgado de Garantía de Colina, Karen Paola Bejarano (40) habló sobre su proceso judicial con el doctor Pedro Vidal -él se querelló por injurias graves con publicidad y difamación-, su internación en un centro de salud mental y el reencuentro con su madre y hermana.

Pero cuando se le preguntó por Juan Pedro Verdier, quien fue su pareja durante 20 años y que ahora es parte del reality "Mundos opuestos", la cantante se quebró. "Yo lo amo, es el amor de mi vida. Nosotros nos separamos porque los tiempos no estaban calzando con la relación de pareja. Y lo loco es que todos piensan que fui yo la que terminó y fue él que me mandó a la ch... , jajajá", admitió. Para distender el momento, dijo: "Es mi primera vez en tribunales y más encima llorando".

"Estaba con mucha pega. Y no es la fama la que me comió la cabeza, como muchos piensan, sino que estaba volviendo a la música, pasándolo bien arriba del escenario, y no me di cuenta de que estaba dejando de lado una parte muy importante para mí, que es mi familia", reconoció sobre la separación que comunicaron en enero. "Juan Pedro estaba muy triste en ese minuto porque yo no le estaba dando el espacio que él necesitaba como mi pareja. Y él tomó esa decisión. Siento que lo hizo para que yo me diera cuenta de cuáles son mis prioridades y claramente me di cuenta. Amo la música, pero también amo a mi familia y me ha servido para extrañarlo mucho", confesó entre lágrimas.

¿Fue necesaria esta pausa entre ustedes, Karen?

"Obvio que sí. Los breaks sirven para darse cuenta de que uno necesita un respiro y plantearse las cosas de nuevo. Creo que nosotros nunca nos hemos dejado de amar. Nos criamos juntos, llevo más tiempo de mi vida en la tierra con él que sin él y nunca nos hemos dejado de apoyar. Me encantaría que sepa que lo estoy apoyando, que estoy con él; me encantaría ir a darle un abrazo, decirle que lo amo y que todo lo que él (dice que) me ama (en el reality), yo también lo siento".

La internación

El 25 de mayo, el equipo de Karen Paola informó que ella se encontraba recibiendo "atención especializada" en un centro de salud mental. A finales de junio le dieron el alta y en julio volvió a las redes sociales. "Las internaciones psiquiátricas son un proceso que los seres humanos ven comúnmente como

Además de hablar sobre el padre de su hijo, se refirió a su internación en un centro de salud mental: "Una mentira dañó lo más profundo de mi corazón".



RUBÉN GARCÍA

algo catastrófico, terrible, y les cuento que es casi como un retiro espiritual para que uno pueda hacer un proceso psicológico mucho más rápido y poder sanar", explicó.

Del momento previo a su internación, confesó que "emocionalmente estaba verdaderamente mal y necesitaba hacer este proceso de manera más rápida. Yo ya pasé por una internación, sabía a lo que iba. Siempre lo voy a decir: para mí, la sanación y la salud mental son muy importantes. Creo que todos deberían estar preocupados de eso, a todos nos beneficia y no la deberíamos mirar a huevo".

"Frente a todas las mentiras, la única que realmente me afectó y la que me mandó a hacerme una terapia fue que dijeran que fui infiel (a Juan Pedro). Eso jamás en la vida se me podría llegar a pasar por la cabeza", aclaró a propósito de lo que se comentó en un podcast.

¿Fue esa situación la que detonó que se quisiera tomar un descanso?

"Sí, eso fue lo que detonó que yo terminara internada porque fue una mentira que dañó lo más profundo de mi corazón. Podían decir cualquier cosa de mí, pero esa mentira realmente dañó una fibra demasiado importante. Es algo que jamás haría y sé que Juan Pedro tampoco lo haría. En ese momento pensé: Juan Pedro está encerrado, después va a salir, lo va a ver en medios, quizás qué va a pensar y eso me comió la cabeza. Me dejó mal".

¿Y ahora cómo está?

"Súper bien, súper bien, porque estoy consciente de quién soy, ya no necesito la validación de nadie. Creo que antes me fijaba mucho en lo que opinaba la gente".

Nueva audiencia

En octubre, el abogado de Karen

Paola se enfrentará nuevamente a los representantes legales del doctor Pedro Vidal. Esto porque la cantante no se retractó de sus comentarios sobre una cirugía que le hizo el médico hace ocho años. "No me voy a desdecir de lo que planteé. Es parte de lo que viví y, bueno, una tiene opinión y hay que seguir para adelante con lo que sintió", argumentó. Su abogado, Felipe Solís, explicó que en octubre se le pedirá al tribunal "que decrete el sobreseimiento definitivo por no ser los hechos constitutivos de delito".

Por el lado del doctor Pedro Vidal, lamentó no recibir disculpas públicas: "Lo único que yo quería era que alguien dijera *oye, perdón, me equivocué*".

La intérprete se emocionó al ser consultada por una posible reconciliación con Juan Pedro.

Sanando el vínculo familiar

Este fin de semana, Karen Paola vivió un reencuentro que se venía gestando al menos desde enero. Tras cuatro años distanciadas, se reunió con parte de su familia. "Una de las cosas pendientes era sanar mi relación con mi mamá y mi hermana", señaló. Al momento de verse, "no fueron palabras, fueron puros abrazos y llantos, jajajá. Estoy mucho más tranquila y ahora tenemos mucho tiempo para conversar. Están en mi casa y se van a quedar por hartos días". Charlot Bejarano, hermana menor de la artista (que aparece en la foto junto a Karen), relata que fue "hermoso ver como un simple abrazo cura todo cuando hay amor, perdón y paz. Sé que Karen, en paralelo a nosotras, estuvo realizando un trabajo espiritual profundo para poder reencontrarse con ambas. De aquí en más, nosotras tres seremos inseparables. Nos amamos, siempre ha sido así y hoy estamos sanando las heridas para ya no abrir las más".



CEDIDA